

¿Quiénes denuncian violencia doméstica?

viernes, 12 de abril de 2019

De los 17 Juzgados de Paz que conforman el registro estadístico del Centro de Planificación Estratégica, surge que en el último año recibieron 1.763 causas de Violencia Familiar. En estas cifras no se incluyen las ciudades cabeceras y aquellas de registro manual.

El 82,87 por ciento de las denuncias fueron radicadas por mujeres y el 17,13 por ciento de los casos son hombres los que denuncian.

En lo referido a las edades de las personas que denuncian, el 29,38 por ciento tiene entre 22 y 29 años.

El 27,45 por ciento entre 30 y 39 años. El 13,90 por ciento entre 40 y 49 años. El 12,25 por ciento más de 50 años.

El 8,79 por ciento son jóvenes de entre 18 y 21 años y el 8,22 por ciento son niños y adolescentes hasta 17 años.

Los denunciados

1398 hombres fueron denunciados por violencia doméstica en los 17 Juzgados de Paz que tramitaron causas de este tipo el último año.

Representan el 79,30 por ciento del total de los denunciados. En cambio fueron denunciadas 365 mujeres, el 20,70 por ciento del total.

El 32,26 por ciento de los denunciados tiene entre 30 y 39 años. El 29,04 por ciento entre 22 y 29 años. El 18,83 por ciento entre 40 y 49 años y el 9,98 por ciento son mayores de 50 años.

El 8,34 por ciento de los denunciados son jóvenes de entre 18 y 21 años. Y el 1,64 por ciento niños y adolescentes entre 11 y 17 años.

La información estadística consignada surge del anuario que elabora el Centro de Planificación Estratégica con los ingresos hasta el 31 de diciembre de 2018.